

**Assembleia de Freguesia de Ponta Garça**

Acta nº 5/2010



-----Aos vinte e um dias do mês de Dezembro de dois mil e dez, pela dezanove horas e quarenta minutos, no salão polivalente, reuniu-se ordinariamente a Assembleia de Freguesia de Ponta Garça, sob a presidência do Senhor Roberto Amaral, com a seguinte ordem de trabalhos: Ponto um – aprovação das opções do plano e proposta de orçamento para 2011; Ponto dois – Delegação de poderes ao Presidente da Junta de Freguesia para celebração de futuros acordos de colaboração com outras entidades; Ponto três – Actividades da Junta; Ponto Quarto - Outros assuntos. -----

-----Estiveram presentes os membros: Roberto Amaral, Octávio Andrade, Elisabete Furtado, Marco Braga, Mário Rui Braga, Eduardo Costa e Emanuel Matos, Elisabete Teixeira. Estiveram também presentes os membros da Junta de Freguesia Cláudio Medeiros, Sandra Carreiro e António Sousa, a funcionária Paula Guerreiro.-----

-----Dando início à reunião o presidente da Assembleia de Freguesia leu a convocatória e a respectiva ordem de trabalhos. -----

-----Iniciando-se a ordem de trabalhos, o Presidente da Junta de Freguesia tomou a palavra e teceu algumas considerações sobre o orçamento e plano explicando sucintamente algumas rubricas. -----

----Seguiu-se um breve momento de discussão e esclarecimento sobre algumas rubricas por parte dos presentes, tomou a palavra o senhor Mário Rui afirmando que o orçamento apresentado é o orçamento possível, mas um orçamento que não trás mais valias para a freguesia e acrescentou que a Junta de Freguesia deveria desenvolver esforços para realizar protocolos com várias Secretarias do Governo. O Presidente da Junta esclareceu que já efectuou vários esforços, relativamente à realização de protocolos, mas até momento não tem obtido respostas positivas. Após os esclarecimentos passou-se à votação do orçamento apresentado que foi aprovado por unanimidade. -----

-----Passando ao segundo ponto da ordem de trabalhos, o Presidente da Junta de Freguesia esclareceu que este ponto da ordem de trabalho só será utilizado caso a Junta de Freguesia consiga realizar protocolos com as entidades governativas. Tomou a palavra o senhor Mário Rui para questionar o senhor presidente da Junta sobre se a Junta assinou algum protocolo com a Secretaria Regional do Ambiente. O senhor presidente da Junta, confirmou a assinatura de protocolo com a respectiva Secretaria e

mais acrescentou que o protocolo é relativo aos últimos seis meses e que o montante do protocolo já foi recebido. O senhor Mário Rui tomou a palavra e questionou se a Junta de Freguesia já recebeu o dinheiro do protocolo da Câmara Municipal. O senhor Presidente da Junta explicou que a Junta ainda não recebeu o valor do protocolo. O senhor Mário Rui interpelou a junta se esta tem capacidade para assegurar mais funcionários, visto que, no orçamento na rubrica mão-de-obra já se encontra no limite. O senhor Presidente da Junta esclareceu que tenciona colocar mais pessoal mas através do programa Prosa, visto que este não acarreta mais despesa na rubrica de pessoal. Após a discussão e considerações passou-se à votação sendo delegadas competências, por unanimidade dos presentes, ao presidente da Junta de Freguesia de Ponta Garça, o Senhor Cláudio Medeiros. A delegação será formalizada em minuta criada para o efeito que depois será assinada pelo Presidente da Assembleia de Freguesia. -----

---No ponto três, Actividades da Junta, o presidente da Junta descreveu todas as actividades desenvolvidas pela Junta nos últimos meses. O senhor Mário Rui questionou porque é que a junta não deu apoio financeiro à Banda Nossa Senhora da Piedade. O senhor presidente explicou que o cheque já está passado e será brevemente entregue à instituição. -----

---No ponto Outros Assuntos, começou o senhor Mário Rui começou por questionar se a Junta de Freguesia já fez alguma diligência relativamente à onda de assaltos que se depara na freguesia, e visto que está a concluir os trabalhos da nova Escola em Ponta Garça se a Junta também já realizou alguma diligência para resolver a questão relativa ao mau estado do piso da Rua Professor Eduíno Terra Vargas. O senhor Presidente da Junta disse que está consciente da realidade que a freguesia está a enfrentar, relativo à onda de assaltos, e que para tal já falou com o novo comandante da PSP Vila Franca para tentar resolver a situação, relativamente à questão da rua Professor Eduíno o senhor presidente esclareceu que a Junta de Freguesia já deu conhecimento à Secretaria da Educação da situação e espera que o problema seja resolvido o mais rapidamente possível. O senhor Mário Rui, interpelou a Junta relativamente ainda em relação à nova Escola na freguesia, o mesmo perguntou se a Junta já está a desenvolver esforços para resolver a questão de falta de estacionamento da nova Escola. O senhor Presidente da Junta, respondeu que a Junta está a par da situação e junto com a Direcção da Escola está a tentar resolver o problema. A senhora Elisabete Teixeira chamou a atenção do senhor Presidente da Junta para o facto de existir uma casa em ruínas na rua da Senhora da Vida, o senhor Presidente referiu que já alertou a Câmara Municipal. O senhor

J  
Rui

Marco Braga tomou da palavra e alertou que as estradas da freguesia estão em péssimo estado em vários sítios, sugeriu que qualquer entidade (EDA, TV Cabo, etc) quando abrirem algum buraco na estrada que tapem de imediato, o senhor Marco Braga ainda interpelou a Junta sobre qual a situação dos nomes a atribuir ao Bairro Nossa Senhora da Piedade, e quando é que o senhor Presidente da Câmara virá à freguesia realizar uma sessão de esclarecimento com a população. O senhor Presidente da Junta referiu que relativamente aos buracos das estradas, esta a par do corrente, estando apenas à espera para que as condições climatéricas melhorem para que se possa então resolver o problema. Relativamente aos nomes do Bairro foi esclarecido que a Junta já falou com a Câmara Municipal e juntamente com esta irão resolver brevemente a situação. O senhor Presidente da Junta afirmou ainda, que irá enviar ofício ao senhor presidente da Câmara para este venha à nossa Freguesia para realizar uma sessão de esclarecimento à população. O senhor Emanuel Matos questionou como não se resolve a questão da mortuária na freguesia, se não se podia arranjar uma alternativa, uma delas seria que o salão paroquial poderia servir de casa mortuária. Entrevi o Presidente da Assembleia para proferir que o Salão Paroquial é um centro de catequese, ou seja, não é o espaço mais apropriado para servir de casa mortuária.

A terminar a reunião o Presidente da Junta de Freguesia desejou a todos um Feliz Natal e um Feliz Ano Novo.-----  
-----E não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente acta, que depois de lida e aprovada, será assinada nos termos da Lei. -----

O Presidente:



O Secretário:

